
CONSIGLIO DELL’ORDINE DEGLI INGEGNERI DELLA 
PROVINCIA DI CATANIA

Quadriennio 2021 - 2025
___________________________________

Verbale n.22 Seduta 7 giugno2022

L’anno 2022, il giorno 7 del mese di giugno, si è riunito, presso la sede di via V. Giuffrida n. 
202, il Consiglio dell’Ordine degli Ingegneri della provincia di Catania, con il seguente odg:

1 APPROVAZIONE VERBALE SEDUTA DI CONSIGLIO 31 maggio 2022
/09/20212 ISCRIZIONI ALL'ALBO PROFESSIONALE SEZIONE  “A”

3 ISCRIZIONI ALL'ALBO PROFESSIONALE SEZIONE  “B”
4 CANCELLAZIONE DALL'ALBO- TRASFERIMENTI
5 RICHIESTA VARIAZIONE CODICE FISCALE
6 PAGAMENTO FATTURE
7 OPINAMENTO PARCELLE
8 ORGANIZZAZIONE CORSI – CONVEGNI – SEMINARI
9 RICONOSCIMENTO CREDITI FORMATIVI CORSI – CONVEGNI – SEMINARI
10 RICHIESTA DI ESONERO ATTIVITA’ FORMATIVE
11 RICONOSCIMENTO CREDITI FORMATIVI APPRENDIMENTO FORMALE
12 MISSIONI ISTITUZIONALI CONSIGLIERI
13 CORSO IN PRESENZA PER COLLEGHI CHE SOSTERRANNO GLI ESAMI DI 

ABILITAZIONE ALL’ESERCIZIO DELLA PROFESSIONE
14 Comune di Aci Sant’Antonio - richiesta disponibilità dell’Ordine alla sottoscrizione di 

un protocollo d’intesa con il Comune per la cessione temporanea, a titolo gratuito, 
della piattaforma informatica denominata www.concorsiawn.it finalizzata alla 
gestione on-line del concorso di progettazione a due gradi per l'intervento 
denominato “ RIQUALIFICAZIONE DELLA CIRCONVALLAZIONECON REALIZZAZIONE 
DI PERCORSI CICLABILI E PEDONALI nel Comune di ACI SANT’ANTONIO”

15 Comune di Aci Sant’Antonio - richiesta disponibilità dell’Ordine alla sottoscrizione di 
un protocollo d’intesa con il Comune per la cessione temporanea, a titolo gratuito, 
della piattaforma informatica denominata www.concorsiawn.it finalizzata alla 
gestione on-line del concorso di progettazione a due gradi per l'intervento 
denominato “Progettazione scuola media Via T.N.Maugeri” .

16 COMUNICAZIONI

Il Presidente, constatata la presenza dei consiglieri:Carlo Boero e Stefano Cascone, in 
collegamento sincrono tramite la piattaforma del consiglio, Antonio Brunetto, Irene Chiara 
D’Antone, Giorgia Ferlazzo, Rosario Nunzio Grasso, Carmelo Indelicato, Gianmaria 
Mondelli, Salvatore Maugeri, Salvatore Fabio Costantino Rapisarda e Alfio Torrisi, alle ore 
20:17 dà inizio alla seduta.

Hanno annunciato l’assenza i Consiglieri: Fabio Federici, Alfredo Foti e Sonia Grasso

Assume la Segreteria il Consigliere Segretario Alfio Torrisi.
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1.APPROVAZIONE VERBALE SEDUTA DI CONSIGLIO del 31 maggio 2022
Il Consiglio approva il verbalen. 21della seduta del31 maggio2022,  con l’astensione dei 

Consiglieri assenti in quella seduta.

2.ISCRIZIONI ALL’ALBO PROFESSIONALE -SEZIONE A
• viste le richieste di iscrizione all’Albo professionale inoltrate a questo Ordine;
• accertata la regolarità della documentazione allegata alle predette istanze;

DELIBERA
all’unanimità, di iscrivere all’Albo degli ingegneri della provincia di Catania, i nominativi di 
cui all’ ALLEGATO “A”

3. ISCRIZIONI ALL’ALBO PROFESSIONALE - SEZIONE B
Il punto all’o.d.g. non viene trattato in quanto non sono pervenute richieste.

4. CANCELLAZIONE DALL’ALBO - TRASFERIMENTI
Il Consiglio all’unanimità, delibera le cancellazioni degli iscritti riportati nell’ ALLEGATO 
“B” del presente verbale.

5.RICHIESTA VARIAZIONE CODICE FISCALE

Il Consiglio, vista l’istanza pervenuta dal dott. ing. …OMISSIS…  prende atto della 

variazione del codice fiscale da …OMISSIS…  del nominativo da …OMISSIS…  

6.PAGAMENTO FATTURE 
Il Consiglio, sentito il Tesoriere, delibera all’unanimità il pagamento delle fatture come 
risultano dal prospetto ALLEGATO “C” del presente verbale.

7. OPINAMENTO PARCELLE 

parcella  prot.  937/04.05.2022;  richiesta  prot.1157/03.06.2022  per  annullamento  e 
riproposizione della stessa parcella liquidata nella seduta di consiglio del 10.05.2022.
Il Consiglio, esaminata la parcella, così come riportata nell’ “ALLEGATO “E” del presente 
verbale, delibera, di approfondire l’esame nella prossima seduta di Consiglio.

8.ORGANIZZAZIONE CORSI – CONVEGNI – SEMINARI
Il  Consiglio,  all’unanimità,  delibera  di  organizzare,  con  la  Fondazione dell’Ordine  e  lo 
sponsor tecnico DAIKIN, il seguente SEMINARIO: 

TITOLO EUROPEE PER UN CLIMA MIGLIORE: 
SCENARI NORMATIVI E LA RISPOSTA 
IMPIANTISTICA DEI SISTEMI AD 
ESPANSIONE DIRETTA DI NUOVA 
GENERAZIONE
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ORE con minuti 2

DATA E SEDE DEL CONVEGNO 15 giugno 2022
PRESSO RADICEPURA HORTICULTURAL 
PARK - GIARRE

SETTORE AL QUALE SI RIFERISCE a)civile ed ambientale
b)industriale
c)dell’informazione

RESPONSABILE SEGRETERIA ORGANIZZATIVA Antonella Arena
RESPONSABILE SCIENTIFICO Filippo Di Mauro
TUTOR/Docenti M.Zarba, G.Manchisi, M.Bonura, 
0 150,00
NUMERO MASSIMO PARTECIPANTI 200
CREDITI FORMATIVI PROFESSIONALI 
RICONOSCIUTI DA PARTE DELL’ORDINEAI 
PARTECIPANTI
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La locandina dell'evento viene allegata al presente verbale.
Il consiglio all’unanimità impegna la spesa di 500,00 euro.
Si darà comunicazione dell’organizzazione del seminario agli iscritti tramite mail.

***************************************************************

Il  Consiglio,  all’unanimità,  delibera  di  organizzare,  con  INAIL  sezione  di  Catania,  il 
seguente CONVEGNO: 

TITOLO BANDO INAIL ISI 2021 
I FINANZIAMENTI ALLE IMPRESE 
CHE INVESTONO IN SICUREZZA

ORE con minuti 3

DATA E SEDE DEL CONVEGNO 15 giugno 2022
PRESSO RADICEPURA HORTICULTURAL 
PARK - GIARRE

SETTORE AL QUALE SI RIFERISCE a)civile ed ambientale
b)industriale
c)dell’informazione

RESPONSABILE SEGRETERIA ORGANIZZATIVA Antonella Arena
RESPONSABILE SCIENTIFICO Filippo Di Mauro
TUTOR/Docenti M.Zarba, G.Manchisi, M.Bonura, 
0 150,00
NUMERO MASSIMO PARTECIPANTI 200
CREDITI FORMATIVI PROFESSIONALI 
RICONOSCIUTI DA PARTE DELL’ORDINEAI 
PARTECIPANTI
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La locandina dell'evento viene allegata al presente verbale.
Il consiglio all’unanimità impegna la spesa di 500,00 euro.
Si darà comunicazione dell’organizzazione del seminario agli iscritti tramite mail.

3



9.RICONOSCIMENTO CREDITI FORMATIVI CORSI – CONVEGNI – SEMINARI
Il Consiglio delibera di riconoscere ai partecipanti ai seguenti eventi i crediti formativi:

SEMINARIO
EUROPEE PER UN CLIMA MIGLIORE: SCENARI NORMATIVI E LA 
RISPOSTA IMPIANTISTICA DEI SISTEMI AD ESPANSIONE 
DIRETTA DI NUOVA GENERAZIONE
15/06/2022

2cfp

CONVEGNO
BANDO INAIL ISI 2021 
I FINANZIAMENTI ALLE IMPRESE CHE INVESTONO IN 
SICUREZZA
15/06/2022

3cfp

10.RICHIESTA DI ESONERO ATTIVITA’ FORMATIVE
Il punto all’o.d.g. non viene trattato in quanto non sono pervenute richieste.

11. RICONOSCIMENTO CREDITI FORMATIVI APPRENDIMENTO FORMALE
Il punto all’o.d.g. non viene trattato in quanto non sono pervenute richieste.

12.MISSIONI ISTITUZIONALI CONSIGLIERIIl punto all’o.d.g. non viene trattato in quanto non sono pervenute richieste. Si conferma 
la partecipazione del Presidente, del Segretario del consigliere Mondelli e Federici, 
Indelicato al campionato di Calcio organizzato a Rimini dal consiglio nazionale

13.CORSO IN PRESENZA PER COLLEGHI CHE SOSTERRANNO GLI ESAMI DI 

ABILITAZIONE ALL’ESERCIZIO DELLA PROFESSIONE

L’argomento viene rinviato al prossimo odg

14.Comune  di  Aci  Sant’Antonio  -  richiesta disponibilità  dell’Ordine  alla 
sottoscrizione  di  un  protocollo  d’intesa  con  il  Comune  per  la  cessione 
temporanea,  a  titolo  gratuito,  della  piattaforma  informatica  denominata 
www.concorsiawn.it  finalizzata  alla  gestione  on-line  del  concorso  di 
progettazione a due gradi per  l'intervento  denominato “  RIQUALIFICAZIONE 
DELLA  CIRCONVALLAZIONECON REALIZZAZIONE DI  PERCORSI  CICLABILI  E 
PEDONALI nel Comune di ACI SANT’ANTONIO”
Relazione il consigliere Rosario Grasso
(Atti)

15.Comune  di  Aci  Sant’Antonio  -  richiesta disponibilità  dell’Ordine  alla 
sottoscrizione  di  un  protocollo  d’intesa  con  il  Comune  per  la  cessione 
temporanea,  a  titolo  gratuito,  della  piattaforma  informatica  denominata 
www.concorsiawn.it  finalizzata  alla  gestione  on-line  del  concorso  di 
progettazione a due gradi per  l'intervento  denominato “Progettazione scuola 
media Via T.N.Maugeri” .Relazione il consigliere Rosario Grasso
(Atti)
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14.COMUNICAZIONI  

-COMUNE  DI  ACICASTELLO  –  richiesta  terne  per  Commissione  comunale  di  pubblico 
spettacoloIl  Presidente,  dà  lettura  della  nota  trasmessa  dal  COMUNE DI  ACICASTELLO   per  la 

richiesta  di  una terna di  ingegneri   esperti  in  elettrotecnica per  la composizione della 

Commissione comunale di pubblico spettacolo.
Pertanto, il consiglio dispone l’invio della richiesta di manifestazione di interesse agli 
iscritti. La selezione sarà effettuata nel prossimo Consiglio, sorteggiando gli iscritti che ne 
avranno i requisiti. 

-Consulta Ordini Ingegneri Sicilia - Nota 58_2022 Comunicazione convocazione 
Commissione Prezzario del 07.06.2022 e modalità ricezione contributi
Il Presidente propone di preparare delle proposte. Il contributo dovrà arrivare al 
Consigliere delegato Rosario Grasso

-Città Metropolitana di Catania – invito tavolo tematici “Catania a colori” 09/06/2022
Il Presidente legge il programma e chiede la partecipazione del segretario

-dott.ing. …OMISSIS…   – richiesta pubblicazione sul  sito dell’Ordine di  un annuncio di 
lavoro- L’annuncio sarà pubblicato nel sito dell’Ordine.

-Comune di Catania – assessorato ambiente – invito a incontro su “Rischio idraulico e 
desertificazione” – 10/06/2022.
Atti

-INAIL - Richiesta co-organizzazione e rilascio dei crediti formativi del Convegno on line di 
presentazione degli incentivi alle imprese che investono in sicurezza. Bando ISI Inail 2021. 
Richiesta co-organizzazione e rilascio dei crediti formativi 15 giugno 202215 giugno 2022
Il Consiglio, all’unanimità, delibera la coorganizzazione dell’Evento.

-LEGAMBIENTE  Richiesta patrocinio gratuito, utilizzo logo e CFP per l’evento formativo del 
23 giugno “Decarbonizzazione in edilizia:  Efficienza energetica e Comunità Energetiche 
Rinnovabili come strategia integrata” nell’ambito di Sicilia Carbon Free - La campagna di 
Legambiente Sicilia per emissioni zero al 2040 con efficienza energetica e fonti rinnovabili.
Il Consiglio, all’unanimità, delibera di concedere il patrocinio non oneroso

-Richiesta collaborazione evento Action Group per evento NUOVE ARMONIE CROMATICHE 
TRA ARCHITETTURA E PAESAGGIO: percezione del colore e innovazione tecnologica per 
l’architettura contemporanea Giovedì 30 giugno 2022 - Palazzo Biscari, Via Museo Biscari, 
10, 95131 – CATANIA   
Atti

-Il  Consigliere  Boero presenta al  consiglio  un evento sul  PNRR che si  terrà giorno 30 
giugno c.a. a Caltagirone. Il Consiglio, all’unanimità, delibera di concedere il patrocinio non 
oneroso
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-Interviene  la  Consigliera  D’Antone  per  informare  il  Consiglio  che,  in  riferimento  alla 

all’Evento  alle  isole  Eolie  (Filicudi)  per  il  prossimo  settembre  organizzato  nell’ambito 

dell’attività  della  summer  school,  le  adesioni,  rispetto  a  quanto  programmato,  degli 

studenti sono stati al di sopra dei posti assegnati, contrariamente a quanto accaduto per 
l’adesione dei giovani colleghi, che non hanno raggiunto il numero previsto. Il consiglio, 
prende atto del problema e accoglie la proposta di prorogare i termini di adesione fino a 
giorno 12 giugno.

Inoltre,  la  consigliera  riporta  una  proposta  lanciata  dal  prof.  Caliò  in  merito 
all’organizzazione  di  visite  guidate  in  un  cantiere  a  Canalicchio  dove,  nell’ambito  del 
supersismabonus,  si  sta  realizzando  un  intervento  strutturale  su  un  condominio  di 
particolare interesse strutturale che prevede l’applicazione della tecnica dell’esoscheletro. Il 
consiglio, condividendo l’interesse alla iniziativa proposta dal prof. Caliò, ritiene di riportala 
ai tavoli tematici

-Il  Consigliere  Rosario  Grasso  relazione  sul  PUMS  per  la  città  metropolitana.  Ritiene 
importante che il nostro Ordine dia un contributo significativo su eventuali proposte

-Interviene  il  Consigliere  Salvatore  Maugeri,  relazionando  in  merito  all’incontro  sulla 
sicurezza organizzato dalla Federarchitetti.

-Interviene  il  Consigliere  Mondelli  presentando  una  bozza  del  nuovo  regolamento  per 
l’assegnazione degli incarichi attraverso la manifestazione di interesse

-Il  Tesoriere  aggiorna  il  consiglio  in  merito  al  badge  da  consegnare  agli  iscritti  in 
sostituzione del tesserino. Inoltre, in riferimento all’eventuale rinnovo della convenzione 
stipulata con “Visura.it”, chiede al consiglio l’opportunità o meno di rinnovarla. Il consiglio 
rimanda ad una successiva valutazione.

-il Consigliere Carmelo Indelicato interviene per aggiornare il consiglio in merito allo stato 
di avanzamento della progettazione del nuovo sito.

Alle ore 22:00 il consiglio chiude i lavori.

IL  SEGRETARIO
dott. ing. Alfio Torrisi

IL PRESIDENTE
dott. ing. Mauro Antonino Scaccianoce
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